

Chile futuro, ¿Una utopía posible?

Cristián Gazmuri

Resumen

Chile parece estar viviendo un buen momento histórico en una serie de campos. El macroeconómico (primer ingreso per cápita de América Latina), la tranquilidad social, obras públicas, mejoras en educación y salud, que aunque insuficientes representan un progreso claro. Pero, estamos lejos de alcanzar una realidad utópica (en el sentido de la palabra como un situación ideal o cercana a lo ideal), especialmente por la muy mala distribución del ingreso y la cantidad alta de pobres y aun de extremadamente pobres. Hay todavía falencias serias en educación y salud, problemas que sólo encontrarán una solución sólo a mediano plazo.